

「勤務評定」の一歩が「一時金査定」に

公正公平な勤務評定と査定を!



県教育委員会との予算交渉 2015.11.13

県教委

「勤務評定」の一部を使用するには、現場で充分な効果を發揮しないことが多い。ぜひ、検証してほしい。

香教組

「一時金査定」については、根本的には反対だが、受け入れなければならぬのであれば、納得できる形で受けいれたい。

評価基準はない

参考にして、勤務期間中の勤務実績、教諭なら学習指導、生徒指導などの要素をもとに評定し、実績評定をしている。

県教委

勤務評定を全く無視というのではなく、視というのではなく、視というのではなくなっている。

香教組

「勤務評定」とは別ものと考えて良いのか。

県教委

勤務評定を参考にして、勤務期間中の勤務実績評定をしている。

香教組

「勤務評定」が一部使われている。

校長が評価するにあたり、どういう風

で評価基準は設定され

る。勤務実績の項目、

学習指導、生徒指

導、進路指導（学級経営）の項

目について評価基準は設定さ

れているのか。

私たちは評価基準は設

定していない。

東京都は導入され

たときにきちんと示されている。

具体的な基準か。

東京都は導入され

たときにきちんと示されている。

具体的な基準か。

東京都は導入され

たときにきちんと示されている。

がどうか。検証していいのか。

少人数学級は子どもたち、教員の切実な願い

国の標準は40人という原点に戻って現場で対応を

県教委の回答



回答する県教委 2015.11.13

香教組

少人数学級実現を全学年で

香教組

少人数学級実現を全学年で

香教組

少人数学級実現を全学年で

香教組

少人数学級実現を全学年で

香教組

少人数学級実現を全学年で

香教組

5年ほど前「（低評価の理由を）聞くことが間違い。自分で考えろ」といった校長がいた。今後、ないうように指導をお願いしたい。

先ほどの回答に

「周知している」とあつたが、職場で周知されたことはない。

確認をお願いしたい。

現場の意見を聞く

た学校がある。4年生まで落ち

着いていたが、問題行動が増え

教育現場が魅力のある職場でな

くなっていることに原因があ

るのではないか。根本的なと

ころから見直していく必要があ

るのではないか。

同じ学校で、4年生までは35人以

下で5年生以上は40人、かなり

保護者にも教員にも不公平感が

だけの効果は十分ある。

現場の意見を聞く

（周知については）よく調べさ

せていたみたい。

評価制度についても、もう少

し検討してもらおう。

現場の意見を聞く

（周知については）よく調べさ

せていたみたい。

評価制度についても、もう少

し検討してもらおう。

現場の意見を聞く

（周知については）よく調べさ

せていたみたい。

現場の意見を聞く

（周知については）よく調べさ</p